

# *Un nouveau lot de camions japonais pour l'hygiène de La Havane*

---



La Havane, 18 juin, (RHC).- L'agence japonaise pour la coopération internationale a fait embarquer au port de Yokohama un nouveau lot de camions à destination des services des voiries de La Havane.

Il s'agit du second lot d'un don signé fin 2017 entre l'agence japonaise et le Conseil de l'administration de La Havane.

Le don sera complété avant novembre et constitue une grande contribution aux efforts que réalisent les autorités havanaises pour préserver l'hygiène de la ville.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193751-un-nouveau-lot-de-camions-japonais-pour-lhygiene-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**